

06

Ideas con causa



Transformando realidades

**“Conocer, querer, discernir, juzgar y reflexionar
son operaciones del espíritu humano”**

- Leonardo Da Vinci -





La naturaleza humana tiende a la evolución. Cada uno de nosotros en algún momento ha pensado -o pensará-, en su desarrollo, tanto personal como profesional y al hacerlo, se iniciará el proceso que invariablemente nos guiará a reflexionar también sobre nuestro papel dentro de la comunidad y el mundo al que pertenecemos; qué hemos logrado, qué falta por alcanzar, qué hemos aportado y cómo podemos sumar para crear un cambio positivo en nuestro entorno.

En el ámbito que nos compete, el **Marketing promocional**, aplicamos esta máxima usando creatividad e innovación como medios de transformación social. A través de nuestro programa Ideas con Causa ayudamos a gobiernos, marcas y asociaciones a crear un cambio positivo en nuestro entorno.

Para **SOMOSUNO**, evolucionar consiste en observar alrededor y escuchar a nuestros clientes para crear estrategias que modifiquen entornos, impacten positivamente a las personas y transformen realidades.

Nuestro proceso para lograrlo consta de tres partes: trabajo de campo, recopilación de datos y análisis profundos. Cada una con métodos y herramientas de autoría propia, cuyo propósito es generar proyectos exitosos nacidos de un profundo entendimiento, tanto local como global.

Comenzamos con el trabajo de campo haciendo un diagnóstico progresivo; mapeamos el territorio, los actores, las motivaciones, realizamos encuestas y análisis etnográficos. De forma paralela con nuestra herramienta digital **SY SOMOS**, realizamos acciones de Marketing Digital, así como estudios de Antropología Digital, entre las que se encuentran Social Listening, Trend Sensitivity y la segmentación de tribus. En la tercera parte, nuestras células multidisciplinarias realizan análisis históricos y hemerográficos para elaborar teorías. Cruzamos los datos y los analizamos con las innovadoras herramientas de nuestro proceso de **Smart data** y a partir de ahí, confeccionamos **Ideas con causa** que cumplen los objetivos de marketing social de nuestros clientes.



Ya sean de corte sustentable, incluyente o medioambiental, las células multidisciplinares y colaborativas de **SOMOSUNO** elaboran campañas integrales, social branding, producciones audiovisuales y sonoras, así como eventos con causa y activaciones de corte social tanto en offline, como en online.

Al finalizar medimos los resultados a través de lo que llamamos **“Brújula de la efectividad”**, asegurándonos de entregar evidencias que comprueben el nivel de transformación logrado y su trascendencia en el tiempo.

Los beneficios de **las ideas con causa trascienden** lo mundano, aportan valor a cada acción y son ventajas competitivas para nuestros clientes; además, tanto ellos como nosotros nos quedamos con la satisfacción por haber hecho de este mundo, un lugar mejor.

SOMOSUNO contigo, con tu empresa y juntos, con lo que más importa.



